
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育委員会学校統合推進室のホームページ内

に「醒泉小・淳風小の統合について」のサイトが

出来ました。醒泉小・淳風小のホームページとも

リンクされています。この「お知らせ」のバック

ナンバーも掲載されています。是非ご覧くださ

い。 

ご意見やご質問などがありましたら，各学校までお寄せください。 

◆ 醒泉小  TEL：075-351-2917 FAX：075-351-2920 E-mail： seisen-s@edu.city.kyoto.jp 

◆ 淳風小  TEL：075-351-3800 FAX：075-351-3878 E-mail： junpu-s@edu.city.kyoto.jp    
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 醒泉小敷地に建設予定の新校舎のワークショップは、9月 15日に

第 2回目、11月 10日に第 3回目が実施されました。 

 第２回目のワークショップは「設計条件の整理」と「校舎配置案の検

証」をテーマに行われ、設計担当から「敷地の北側と東側に校舎を配

置」（Ａ案）、「北側と西側に校舎を配置」（Ｂ案）、「北側に固めて校舎

を配置」（Ｃ案）の 3 案が示されました。前回と同様に 4班にわかれ

て意見を出し合いましたが、校舎配置については全ての班から「北側

に固めて校舎を配置」のＣ案（下図）が推奨されました。 

＜主な意見＞「醒ヶ井通・油小路通の両方か 

らアクセスできるのが良い」「吹き抜けがある 

のは良い」「今までにない学校にしたい」「エ 

ントランスはゆったり広いイメージが欲しい」 

「グラウンドを広くとって欲しい。倉庫は南 

側にはもったいない」「高低差を利用して自転 

車置場を考えてはどうか」「地域開放室とラン 

チルームを隣接させて一体利用できるように」 

 第３回目のワークショップでは、2 回目に推奨された配置案（Ｃ案）

をもとに、内部の諸室配置を検討しました。 

 前回ワークショップと「こどもワークショップ」、両校教職員からの

意見も取り入れられた、開放感のあるホールや広い図書室、和室等が

あり，通気性を重視した諸室配置案が示され、４班で意見を出し合い

ました。 

今後の設計の段階で修正、調整していく事項もあるとのことですが、

反映されるされないに関わらず「気づき」や「アイディア」を出し合

うのがワークショップ。今回もたくさんの意見が出されました。 

＜主な意見＞「グラウンドは少しでも広くとるべき」「倉庫が少ない」

「自転車置場が少ない」「校舎とグラウンドの間に防球ネットが必要」

「手洗い場がない」「図書室とコンピュータ室を接続させてはどうか」

「幼稚園にも屋上プールを」「園庭と校庭の間はフェンスはいらない」

「エレベーターは屋上まで」「統合のシンボルとして子どもとともに育

つ樹を植樹しては」「手入れが大変でない緑を多く配置して欲しい」「グ

ラウンドにも音響設備を」 

これらの意見をもとに更に検討が重ねられ、次回は基本計画案が提

示される予定です。 

  

第２・３回新校舎建設ワークショップ 

           学校の主役である子どもにも、新校舎へのア

イディアを出し合ってもらおうと、10月 14日

～16日にかけて「こどもワークショップ」が 2

校の５年生を対象にそれぞれの学校で開催され

ました。 

新校舎へのアイディアを付箋紙に書き、「こん 

な学校にしたい」という夢をみんなで伝え合い 

ました。新校舎が完成するのは４年半後…。５ 

年生が卒業後となります。 

それでも兄弟姉妹や後輩のためにいろいろな

アイディアを出してくれた子どもたちでした。 

その一部をご紹介します。新校舎に採用されるでしょうか…？ 

「プラネタリウム室」「卒業生ルーム」「カラオケ」「広く低学年も利用し

やすい図書館」「運動場は人工芝」「冬はプールで魚釣り」「クライミング

の壁」「寝転がれる屋上」「太陽光発電」「水道からお茶やジュース」「エス

カレーター」「飼育小屋」「広くてきれいなトイレ」「イチョウを残して」「テ 

ラスで給食」「プールにウォータースライダー」「ア 

スレチック」「広い教室」「池」「自動販売機」「温水 

プール」「和室」「ロッカーを増やして」… 

こどもワークショップ開催   

 

新しい学校の校名公募（８月末から 10 月

11日）には、児童も含め地域・保護者の皆様

から校名 158 種 240 件、漢字 75 種 154

件のご応募をいただきました。多くのご応募

をいただき、ありがとうございました。 

 「学校がどこにあるかわかりやすい」「地域

に根差す学校になるように」「こんな学校にな

って欲しい」「こんな子どもに育って欲しい」

「両校の伝統を引き継いで欲しい」…。 

皆様の思いがぎっしりと詰まった校名・漢

字案は、今後、校名・校歌・校章検討委員会

で話し合いを重ねて新校名地元案を選定し、

来年 2 月頃には正式名称となるよう京都市に

要望する予定です。 

新校名選定に向けて 

開校準備検討小委員会 続々稼働開始です 

開校に向けた色々な検討事項を協議する小委員

会。統合校 PTAの規約や組織を検討する「新校

PTA準備委員会」も稼働を開始しました。通学 

安全については近日中に「通学安全対策検討委員

会」が開催される予定です。 

醒泉小・淳風小の統合について 検索 

 

 

 10月 27～30日まで、2校の５年生が合同の

長期宿泊学習で花背山の家に行きました。この日

に向けて事前に交流をしていたので、子どもたち

はすぐに仲良くなり、協力して多くの作業に取り

組んでいました。 

 この他の学年も、それぞれの学校を訪問し合う

などして交流を進めてい 

ます。 

     2校合同で山の家 at school 

↑ みんなで昼食 

← 登山を終えて 


